



Stand n° 5 T 228+*+2 B
069

Contact presse

GULPLUG
Monsieur Antoine GRATIAN
International Business Developer
antoine.gratian@gulplug.com

GULPLUG SELFPLUG

Marque
SELFPLUG

Date de lancement
03/2020

Nouveauté présentée en avant première
Non

Type(s) de produit
Equipement pour carrosserie et véhicules

Secteur(s)
Porteurs poids lourds, Véhicules Utilitaires Légers, Transport de personnes

Description
SELFPLUG est une solution de recharge automatique de tous les véhicules électriques, sans intervention humaine.
Grâce à une technologie magnétique brevetée, SELFPLUG branche automatiquement votre véhicule électrique chaque fois qu'il est garé, et le débranche automatiquement lorsque vous souhaitez reprendre la route. Avec SELFPLUG votre véhicule est toujours chargé, sans que vous n'ayez besoin d'y penser.

SELFPLUG assure une connection conductive facile, rapide et sûre, avec 100% d'efficacité énergétique et compatible avec le Vehicle 2 Grid (V2G).



Booth n° 5 T 228+*+2 B
069

Press contact

GULPLUG
Monsieur Antoine GRATIAN
International Business Developer
antoine.gratian@gulplug.com

GULPLUG SELFPLUG

Brand
SELFPLUG

Launch date
03/2020

Product presented as an exclusive preview
No

Type(s) of product
Equipment for bodywork and vehicles

Sector(s)
Straight HGVs, Light Commercial Vehicles, Passenger transportation

Description
SELFPLUG is a hands-free charging solution for all types of electric vehicles.

Thanks to a patented magnetic technology, SELFPLUG automatically plugs-in your electric vehicle when it is parked, and automatically unplugs it when you need to drive. With SELFPLUG your electric vehicle is always charged, so you do not have to think about charging.

SELFPLUG guarantees an easy, fast and safe conductive connection. It is 100% energy efficient and compatible with Vehicle 2 Grid (V2G ready).